
Empresa

Sareb última su negocio promotor: Aelca y Aedas van con todo, Vía Célere se queda fuera

La promotora, controlada en un 51% por Värde Partners junto a otros fondos, no ha querido seguir adelante por poder explotar la cartera de 1.200 millones de euros del banco malo.

EjePrime
1 jun 2018 - 11:02

El banco malo perfila, poco a poco, cómo será su aventura promotora en España. Aelca y Aedas Homes permanecen como los candidatos finalistas para hacerse con la cartera de suelo que el banco malo ha puesto en el mercado a cambio de entrar en el capital de una promotora de viviendas. **Vía Célere, sin embargo, ha abandonado la competición, dejando vía libre a estos dos operadores.**

Vía Célere ha decidido, según fuentes conocedoras del proceso, no presentar una propuesta final a la Sareb, según *CincoDias*. La promotora, controlada en un 51% por Värde Partners junto a otros fondos, no ha querido seguir adelante por poder explotar la cartera de 1.200 millones de euros del banco malo.

La apuesta de la entidad presidida por Jaime Echegoyen **pasa también porque su socio promotor esté en bolsa**, como sucede con Aedas, o tenga la intención de hacerlo, como Aelca. Eso sirve para que la entidad financiera pueda en un futuro desinvertir con facilidad recogiendo la ganancia. Este punto también sería uno de los que pueden haber llevado a Vía Célere a echarse atrás, ya que ha frenado su salto a bolsa tras los tropiezos de Testa y Azora.

1 / 1

<https://www.ejeprime.com/empresa/sareb-ultima-su-negocio-promotor-aelca-y-aedas-van-con-todo-via-celere-se-queda-fuera>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
